

**INFORME DE GESTION  
PRONIJC  
MARZO 2023 - FEBRERO 2024**



Señores  
Asociados PRONIJC  
Calarcá Quindío

Presento a la Asamblea Ordinaria anual el Informe de Gestión de las actividades más relevantes ejecutadas durante el año 2023 y comienzos del año 2024, según los estatutos establecidos por Pronijc, agradeciendo de manera especial, la colaboración de la junta y asociados, sin los cuales sería imposible realizar mi labor.

En el mes de febrero fue elegida la nueva junta directiva, la cual quedo confirmada así:

Gloria Inés López Villa presidenta, Ruby Gillette de Dávila vicepresidenta, Beatriz Ofelia Pérez Bonet secretaria, Lucero Ramírez de Pérez tesorera, Amanda Pérez Ospina Fiscal, Magda Lucia Loaiza León Vocal y Martha Inés Rotavista García Vocal. Tomando posesión luego de ser aceptada y legalizada en la cámara de comercio.

A los estudiantes que terminaron bachillerato, se les dio el auxilio educativo.

En el primer semestre del año 2023 se realizó la reunión general una sola vez al mes y en el segundo semestre cada 15 días.

Se realizó la presentación y aprobación previa de los estados financieros el informe de gestión y del presupuesto, para ser llevados a la asamblea anual ordinaria para su aprobación y ejecución.

En el mes de febrero se hizo la presentación de la practicante de la Universidad del Quindío, que vino hacer su práctica con los niños de Pronijc. El convenio con la Universidad del Quindío no pudo continuar porque la Asociación Pronijc no reunía las condiciones exigidas para las practicantes.

Se actualizo la página web con la información requerida y el señor contador Luis Alberto Loaiza y adelantó el trámite ante la Dian y la gobernación del Quindío.

Se realizaron las siguientes actividades siendo beneficiados los estudiantes que pertenecen al programa de PRONIJC:

Entrega de útiles escolares y uniformes para el año lectivo 2023.

En el mes de abril se realizó una conferencia para los padres de familia de la Asociación PROIJC, en la Casa de la Cultura, organizada por el programa de Trabajo Social de la Universidad del Quindío, con acompañamiento del área de psicología de la Universidad Alexander Von Humboldt, sobre atención e identificación de conductas depresivas que pueden llevar al suicidio. Esta conferencia fue gratuita, por lo que en la ejecución presupuestal del año 2023 no se vio reflejada.

En el mes de mayo se celebró la fiesta del niño en el Jardín niño Jesús, a los niños de primaria y contamos con la colaboración de las recreacionistas de la Alcaldía de Calarcá.

En el mes de agosto se hizo entrega del Kit de aseo a todos los estudiantes pertenecientes a la Asociación.

En el mes de noviembre se hizo un agasajo a los bachilleres del año 2023 y se le dio a cada uno, como regalo la suma de \$50.000, = A esta celebración fue invitada la estudiante Zharick Dahiana Gómez Mosquera, como estímulo a su buen desempeño, por la participación en el Mega Nacional de Judo celebrado en Cali de en la que obtuvo 4 medallas de oro.

En el mes de diciembre se realizó la fiesta de los niños de primaria en el jardín niño Jesús y fueron entregados los regalos y también premiados los mejores estudiantes. A los de secundaria se les realizó la fiesta en el Club de Leones también fueron premiados los mejores estudiantes y el regalo de navidad para todos los niños de la asociación fue un buso de capota.

En el mes de junio se realizó la misa de aniversario de la asociación Pronijc.

En las reuniones de junta y generales se hizo mucho énfasis en recordar a los padres de familia el compromiso adquirido de llevar las calificaciones a tiempo a la sede y de asistir a charlas organizadas por la Asociación.

El Comité de educación se reunió con los estudiantes de bajo rendimiento académico y comportamental.

En el mes de agosto se realizó el cambio de sede porque nos solicitaron entregar el local donde funcionaba la Asociación Pronijc,

En el año 2023 se recibieron donaciones extras por valor de \$ 7.812.000 de diferentes personas del exterior y del país.

En el mes de febrero 2024 se hizo entrega de los útiles escolares y uniformes a todos los estudiantes pertenecientes al programa, incluyendo a los estudiantes nuevos que ingresaron al programa para el año 2024.

También se enviaron tarjetas de condolencia a familiares y padrinos de PRONIJC. Al igual que tarjetas de agradecimiento y de felicitación a estudiantes, personas aportantes a la Asociación y a padrinos que se retiraron. Celebraciones de los asociados: día de la madre, amor y amistad y la navidad.



**GLORIA INÉS LÓPEZ VILLA**

**Representante Legal**